

Alfredo Despaigne : 100 coups de circuits dans la Ligue japonaise de baseball



La Havane, 28 mai, (RHC).- Le batteur cubain, Alfredo Despaigne, a fêté cette fin de semaine et tout Cuba avec lui, son 100e coup de circuit dans la Ligue japonaise de baseball dans laquelle il joue depuis 2014.

Après avoir battu son 100e coup de circuit, le 11e de cette saison, il a fait une révérence devenue habituelle et attendue. Il lève son casque et le fait heurter à la chaussure de sa jambe droite.

Les chroniqueurs sportifs cubains se demandent s'il pourra battre le record de coups de circuit, 487, enregistré par son compatriote Orestes Kindelan.

Alfredo Despaigne totalise en ce moment 353. Il caresse le rêve de participer aux Jeux Olympiques de 2020 mais on se demande s'il voudra quitter les terrains de baseball après où il s'il aura le souhait de battre le record des coups de circuit car il arrivera peu après les JO de Tokyo à ses 35 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/163241-alfredo-despaigne-100-coups-de-circuits-dans-la-ligue-japonaise-de-baseball>



Radio Habana Cuba